

## Theos Energieleistung wird mit Gold belohnt

**ZSCHOPAU – Am vergangenen Samstag, den 10.6.23 reiste der Thalheimer Trainerstab um Tino Korb, Dennis Mehlhorn und Nick Löffler mit einer Delegation an Nachwuchsringerinnen und -ringern nach Zschopau zu den diesjährigen Erzgebirgsspielen – quasi der offiziellen „Kreismeisterschaft“ des Kreissportbundes Erzgebirge. Gerungen wurde jeweils im freien Stil in den Altersklassen Jugend E, D, C und den weiblichen Schülerinnen. Teilnehmen durften auch Vereine von außerhalb des Erzgebirgskreises.**

Die 15 Mattenfüchse aus dem Zwönitztal kamen insgesamt auf acht Medaillen (2x Gold, 5x Silber, 1x Bronze) und erzielten mit 57 Punkten in der Vereinswertung den vierten Platz hinter Aue (114), Werdau (63) und dem KFC Leipzig (62).

### **Folgende Ergebnisse wurden im Einzelnen erreicht:**

*Jugend E:* 22 kg: 3. Muhammad Paikhaev, 25 kg: 1. Theo Bercke, 4. Muchsin Gazuev, 5. Rudi Heidenfelder, 7. Willi Schneider Heidenfelder, 29 kg: 2. Talkha Paikhaev, 5. Jack Meinel

*Jugend D:* 29 kg: 5. Henri Wirsing, 6. Arne Hübler

*Jugend C:* 38 kg: 5. Magnus Ole Matthes, 46 kg: 2. Romeo Herold

*Schülerinnen:* 23kg: 2. Miri Weber, 31 kg: 2. Sophia Alicia Köhler, 34 kg: 1. Charlotte Drechsel, 38 kg: 2. Vanessa Bohn Vanessa

Mit 107 Sportlerinnen und Sportlern aus zehn Vereinen konnten sich das Turnier und auch der Verlauf sehen lassen.

**Statement von Trainer Tino Korb:** „Hervorzuheben sind die Leistungen von Theo Bercke. Er brachte im letzten Kampf unter Tränen eine Energieleistung auf und hat sich seine goldene Medaille richtig erkämpft. Auch Talkha Paikhaev, der in seinem dritten Wettkampf schon riesen Fortschritte zeigte und seine Siege richtig gut errungen hat, muss genannt werden. Aber auch alle anderen haben ihr Bestes gegeben, sind aber teilweise an sich selbst gescheitert – sowohl am Technischen, als auch an den eigenen Nerven.“











